

PERSEMBAHAN

*Dia memberikan hikmah (ilmu yang berguna)
kepada siapa yang dikehendaki-Nya.
Barang siapa yang mendapat hikmah itu
Sesungguhnya ia telah mendapat kebajikan yang banyak,
Dan tiadalah yang menerima peringatan
melainkan orang-orang yang berakal".
(Q.S. Al-Baqarah: 269)*

"...kaki yang akan berjalan lebih jauh, tangan yang akan berbuat lebih banyak, mata yang akan menatap lebih lama, leher yang akan lebih sering melihat ke atas, lapisan tekad yang seribu kali lebih keras dari baja, dan hati yang akan bekerja lebih keras, serta mulut yang akan selalu berdoa..." - 5cm.

Ungkapan hati sebagai rasa Terima Kasihku

*Alhamdulillahirabbil'alamin... Alhamdulillahirabbil 'alamin... Alhamdulillahirabbil'alamin...
Akhirnya aku sampai ke titik ini,
sepercik keberhasilan yang Engkau hadiahkan padaku ya Rabb
Tak henti-hentinya aku mengucapkan syukur pada_Mu ya Rabb
Serta shalawat dan salam kepada idola ku Rasulullah SAW dan para sahabat yang mulia
Semoga sebuah karya mungil ini menjadi amal shaleh bagiku dan menjadi kebanggaan
bagi keluargaku tercinta
Ku persembahkan karya mungil ini...
untuk belahan jiwa ku bidadari surgaku yang tanpamu aku bukanlah siapa-siapa
di dunia fana ini Ibundaku tersayang (SUTIK)
serta orang yang menginjeksikan segala idealisme, prinsip, edukasi dan kasih sayang berlimpah dengan wajah
datar menyimpan kegelisahan ataukah perjuangan yang tidak pernah ku ketahui,
namun tenang temaram dengan penuh kesabaran
dan pengertian luar biasa Ayahandaku tercinta (SUPRIYANA)
yang telah memberikan segalanya untukku
Kepada Adikku (RETNO INDRATMI)
terima kasih tiada tara atas segala support yang telah diberikan selama ini dan
semoga adikku tercinta dapat menggapai keberhasilan juga di kemudian hari.
Kepada teman-teman seperjuangan khususnya rekan-rekan MI"07 & SI 11 "
My Best friend's
Buat sahabatku "Haji Rjo, Arie, Bhayu, Herfinda, Saprol, Lukman, Ance, cak ndut " terima kasih atas
bantuan, doa, nasehat, hiburan, traktiran, ojekkan, dan semangat yang kamu berikan selama aku kuliah,*

Serta teman-teman skuad BESOFT FC terima kasih yang tiada tara ku ucapkan atas kekompakan, persahabatan dan kekeluargaan yang erat kalian syukuran banget atas supportnya baik itu moril & materil kepada Anak-Anak Koz Pak Yus yang bersama-sama dalam tempat tinggal yang telah dirasa suka duka kita lalui

*Terakhir untuk My Sweet Heart "Khaula Rina Kurniasih S.pd." Sebagai tanda cinta kasihku, Surya persembahkan karya kecil ini buatmu. Terima kasih atas kasih sayang, perhatian, dan kesabaranmu yang telah memberikanku semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Skripsi ini, semoga engkau pilihan yang terbaik buatku dan masa depanku. Terima kasih "ay"....
by: Agung Debiyanto, S. Kom.*

MOTTO

- *Sahabat terbaik adalah percaya pada diri sendiri, musuhinya yang paling besar adalah kebimbangan dan pengiring yang paling setia adalah kerendahan hati.*
- *Hidup adalah rintangan yang harus dihadapi, rahasia yang harus digali, dan anugrah yang harus disyukuri.*
- *Jangan pernah mengecewakan orang yang telah memberi kepercayaan terhadap mu.*
- *Sahabat adalah segalanya, maka jagalah terus persahabatan*